
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 219/2022

 
Requer informações sobre 

planejamento de operação tapa 

buraco em ruas e avenidas do 

município. 

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que devido as chuvas das últimas semanas 

praticamente todas as ruas e avenidas do munícipio estão apresentando 

buracos e crateras em sua malha asfáltica;

 

 CONSIDERANDO que esta Casa de Leis aprovou recentemente 

empréstimo no montante de R$ 15.000.000,00 (quinze milhões) a serem 

aplicados na recuperação de vias públicas com novo recapeamento; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Já está nos cofres da Prefeitura o montante de R$ 

15.000.000,00 (quinze milhões) a serem utilizados na recuperação da malha 

asfáltica de vias públicas? Qual a previsão para início dos serviços?

 

2º) Está sendo feito pelo setor competente da Prefeitura o 

levantamento das vias mais precárias para receber as melhorias necessárias, 

afim de tapar buracos e crateras no asfalto? 
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3º) Caso não haja planejamento para execução dos aludidos 

serviços, informar as razões políticas, administrativas, contratuais, financeiras, 

jurídicas ou adversas que impedem a Prefeitura de realizá-los?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de fevereiro de 2022.

ARNALDO ALVES
Vereador
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